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ANFRAGE 

des Abgeordneten Anschober, Freundinnen und Freunde 

an den Bundesminister für Unterricht und Kunst 

betreffend Aufhebung des TBC-Screenings für lehrerInnen 

Per 6. September 1994 wurde die Durchführungsverordnung zum Tuberkulosegesetz 
geändert. Die routinemäßigen TBC-Reihenuntersuchungen bei lehrerInnen wurden 
aufgehoben. Trotzdem werden an vielen Schulen noch immer Lungenröntgen von den 
lehrerInnen verlangt. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 

ANFRAGE: 

1) Ist es richtig, daß die Änderung der Durchführungsverordnung zum TBC-Gesetz 
bereits seit 6. September 1994 in Kraft ist? 

2) Ist Ihnen bekannt, daß immer noch Lungenröntgen von lehrerInnen verlangt werden? 

3) In welcher Form wurden die Schuldii'ektorInnen von dieser Änderung informiert? 

4) Wurde an aUe SchuldirektorInnen ein diesbezügliches Informationsblatt geschickt? 

5) Was werden Sie zu unternehmen, damit die lehrerInnen und SchuldirektorInnen von 
dieser Gesetzesänderung in Kenntnis gesetzt werden? 
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